

Dornach, le 14 mai 2009

Chiffre d'affaires brut de CHF 59.3 millions au premier trimestre 2009 – Swissmetal continue de ressentir les effets de la situation économique difficile – Chômage sur tous les sites

Au premier trimestre 2009, Swissmetal a généré un chiffre d'affaires brut consolidé de CHF 59.3 millions. Le recul du chiffre d'affaires de CHF 32.4 millions (35%) résulte de la situation économique difficile.

La marge brute du premier trimestre 2009 a atteint CHF 26.7 millions, soit une baisse de CHF 8.7 millions ou de 25% par rapport à la même période de l'exercice précédent.

Le résultat opérationnel avant amortissements (EBITDA) pour le premier trimestre 2009 s'établit à CHF 0.8 million, soit une baisse de CHF 5.6 millions par rapport à la même période de l'exercice précédent. Le résultat opérationnel après amortissements (EBIT) a reculé de CHF 5.5 millions, à CHF -2.4 millions (exercice précédent: CHF 3.1 millions). Les coûts du personnel ont pu être réduits de CHF 2.5 millions, pour s'établir à CHF 14.6 millions. Les dépenses d'exploitation, en revanche, ont légèrement augmenté, de 5%, à CHF 11.3 millions, la part de l'énergie ayant reculé en raison des mesures de chômage. La réalisation des travaux de maintenance nécessaires sur les machines représente le premier poste de dépenses d'exploitation. Le résultat après impôts (EAT) était de CHF -2.0 millions, contre CHF 0.4 million pour la même période de l'exercice précédent.

A la fin mars 2009, les capitaux propres de Swissmetal s'élevaient à CHF 115.9 millions. La part de capitaux propres, à 58%, reste inchangée par rapport au 31 décembre 2008. L'endettement net de Swissmetal à la fin mars 2009, en revanche, a reculé, passant de CHF 46.6 millions à CHF 38.3 millions.

Swissmetal a généré des flux de trésorerie relatifs à l'exploitation de CHF 8.5 millions (exercice précédent: CHF 1.0 million). Le Free Cash Flow résultant a atteint CHF 7.0 millions (exercice précédent: CHF -1.7 millions) au cours des trois premiers mois de 2009.

Pendant la crise économique Swissmetal va continuer à réduire les coûts à un minimum et va réagir à la situation actuelle par des mesures de chômage si nécessaire.

Par rapport au rapport annuel pour l'exercice fiscal 2008, Swissmetal a changé sa méthode d'évaluation des stocks, pour adopter le système LIFO. Les obligations en matière d'achat et de livraison ne sont désormais plus prises en compte. Suite à ce changement, Swissmetal est conforme à la Swiss GAAP FER ainsi qu'à la norme en vigueur dans l'industrie du cuivre. La gestion du risque n'est pas affectée: elle est toujours réalisée suivant l'ancienne méthode. Avec ce changement, le total du bilan 2008 a baissé de CHF 9.0 millions ; pour les trois premiers mois de 2008, le EAT a augmenté de CHF 0.7 million.

Swissmetal fabrique et commercialise à l'échelle mondiale des produits haut de gamme à base de cuivre et d'alliages cuivreux, principalement destinés aux secteurs industriels de l'électronique, des télécommunications, de l'aéronautique, du pétrole, de l'automobile, de la bureautique, de l'horlogerie et au secteur de l'architecture. Au cours de l'exercice 2008, Swissmetal a réalisé un chiffre d'affaires de CHF 325 millions. À fin avril 2009, l'entreprise disposait d'un effectif de 648 employés à temps plein. Swissmetal, dont le siège est à Dornach (Suisse), est coté à la SIX Swiss Exchange sous le nom de Swissmetal Holding SA.

Contact:

Joachim Blatter, Chief Financial Officer, Téléphone: +41 61 705 36 08

Sam V. Furrer, Chief Development Officer, Head of Corporate Communications

Téléphone: +41 61 705 36 36